

Was bleibt, ist deine Liebe und  
deine Jahre voller Leben  
und das Leuchten in den Augen aller,  
die von dir erzählen.  
Und mit jedem Atemzug und mit jedem Schritt,  
gehst und lebst du immer noch  
ein bisschen mit uns mit.



Trauernd, dass wir dich verloren, dankbar, dass wir dich gehabt haben  
und wissend, dass du in unseren Herzen weiterlebst, nehmen wir Abschied  
von meinem geliebten Mann, lieben Vati, Sohn, Schwiegervater,  
Schwiegersohn, Bruder, Schwager, Onkel, Herrn

# Herbert Gratz

„Pau Herbert“

„Xova“

Mitglied der Salzburger Jägerschaft

der am Mittwoch, dem 23. März 2022, nach kurzer,  
schwerer Krankheit, im 57. Lebensjahr, von uns gegangen ist.

Unser lieber Herbert ist ab Samstagnachmittag, dem 26. März in der  
Friedhofshalle in Großarl zur stillen Abschiednahme aufgebahrt.  
Wir beten den Seelenrosenkranz am Sonntag um 19 Uhr in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Verabschiedung  
feiern wir am Montag, dem 28. März, um 17 Uhr.

Großarl, am 23. März 2022

In unseren Herzen lebst du weiter:

deine Sigrid

deine Tochter Anna und Schwiegersohn Christian

Geschwister Eva und Margit mit Familien

Vater Jakob und Anni

Im Namen der Schwager und Schwägerinnen  
sowie aller Verwandten und Freunde.

Wir bitten zugunsten der Erwachsenenkrebshilfe Schwarzach,  
IBAN: AT49 3505 5000 0001 0892, von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.  
Verwendungszweck „† Herbert Gratz“